

PERS

Sambut Idul Adha, PT Semen Tonasa Salurkan Bantuan Hewan Qurban

HermanDjide - PERS.CO.ID

Jul 9, 2022 - 08:41



Sambut Idul Adha, PT Semen Tonasa salurkan bantuan hewan Qurban

PANGKEP - Menyambut Hari Raya Idul Adha 1443 Hijriyah, PT Semen Tonasa kembali menyalurkan bantuan hewan qurban melalui program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) perseroan.

Sebanyak 30 ekor sapi didistribusikan oleh PT Semen Tonasa kepada Desa dan Kelurahan yang berada dalam kawasan ring 1 serta masyarakat sekitar perusahaan.

Secara simbolis, Direktur Utama PT Semen Tonasa Mufti Arimurti menyerahkan hewan qurban tersebut di Mesjid Raodhatul Muttaqin Kompleks Perumahan Baru Tonasa 2, dan diterima oleh masing-masing perwakilan desa serta kelurahan, Jum'at 08 Juli 2022.

Direktur Utama PT Semen Tonasa Mufti Arimurti menjelaskan bahwa kegiatan penyerahan hewan qurban ini selain sebagai bentuk kepedulian perusahaan terhadap lingkungan di Hari Raya juga untuk meningkatkan ikatan sosial dengan masyarakat sekitar perseroan.

"Perusahaan secara rutin setiap tahunnya senantiasa memberikan bantuan hewan qurban kepada masyarakat sekitar. Alhamdulillah, ini sebagai salah satu kontribusi dan wujud kepedulian perusahaan. Semoga silaturahmi yang terbangun selama ini dapat meningkatkan sinergitas serta semakin mempererat kebersamaan yang sudah harmonis selama ini." ucapnya.

Sementara itu, General Manager Komunikasi dan Hukum PT Semen Tonasa Andi Muhammad Said Chalik mengatakan penyaluran hewan qurban ini merupakan kegiatan rutin perusahaan menjelang Idul Adha setiap tahunnya. "Bantuan ini merupakan salah satu wujud dari program TJSI Tonasa Bersahaja, di mana perseroan senantiasa mendukung dan turut berkontribusi membantu kegiatan keagamaan. Dan bantuan hewan qurban ini salah satu bentuknya. Upaya ini juga sebagai bentuk melaksanakan syiar Islam di lingkungan Perusahaan agar karyawan bisa turut serta berqurban di Idul Adha setiap tahunnya." urainya.

"Hal yang sama kita lakukan juga untuk masyarakat yang berada di sekitar area Packing Plant dengan memberikan bantuan hewan qurban. Semoga hewan qurban ini membawa keberkahan dan kemanfaatan bagi masyarakat dan betul-betul didistribusikan kepada yang berhak." imbuhnya.

Pada kesempatan ini pula, pemerintah desa dan kelurahan serta perwakilan masyarakat menghaturkan apresiasinya kepada Semen Tonasa, yang dinilai sudah banyak membantu masyarakat sekitar. (Herman Djide)